

VILLARES DE LA REINA



Los jóvenes, con los murales y mobiliario que han elaborado para personalizar la Casa de la Juventud. | ENE

Una 'casa' más acogedora y muy personal

Los jóvenes se han implicado en el proyecto de decoración del centro juvenil pintado murales y fabricado el mobiliario

EÑE | VILLARES DE LA REINA

DECORAR la 'Casa de la Juventud' de la localidad para hacer de ella un lugar más amable, divertido y personalizado al gusto de sus usuarios, además de fomentar la creatividad, ha sido el objetivo de los jóvenes del municipio, que se han implicado en el proyecto para embellecer sus instalaciones a través de trabajos de manualidades. "Es algo que queríamos hacer desde que llegamos porque estaba todo muy blanco y muy soso y queríamos hacer un lugar más nuestro", explican los jóvenes, que han participado en el

proceso.

Así, los trabajos comenzaron con la decoración de las paredes, donde han pintado murales con algunos motivos representativos como el logo de la Casa de la Juventud, el tradicional 'comeocos', un ratón junto a los puestos de informática, un joven del que parten notas musicales o un 'mapa mundi'. Además, la decoración de las paredes se completa con un collage con algunas de las fotos de las actividades en las que han participado y algunas tiras representativas de la popular Mafalda.

Pero el proyecto de personalización de estas instalaciones

municipales no se ha quedado en la ornamentación de las paredes, ya que han elaborado mobiliario para el centro. De esta forma, han fabricado sofás con palés viejos para crear un rincón de descanso y esparcimiento que se suma a la oferta del centro, donde ya hay fútbol o tenis de mesa. "La fabricación de los sofás ha sido larguísima y nos ha costado mucho, sobre todo lo de coser, pero estamos muy contentos", afirman, y añaden: "queremos seguir con el proyecto porque es algo que hemos hecho entre todos y en lo que todos hemos participado porque nos hemos turnado", concluyen.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Villamayor entregará 1.100 euros en premios en el Concurso de Carnaval

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor ha dotado el concurso de disfraces durante el carnaval con premios por un valor conjunto de 1.110 euros. Así, se han establecido dos categorías, una individual y la colectiva. Para la individual los premios son 150 euros el primero, 120 para el segundo y 90 para el tercero. Para los grupos se han establecido cinco premios de 210 euros, 180, 150, 120 y 90 respectivamente.

El concurso tendrá lugar el próximo sábado, 25 de febrero, y podrán participar todas las personas o asociaciones, peñas o empresas que lo deseen siempre que sean mayores de edad y se inscriban previamente hasta mañana martes en Cultura (c/La Rúa nº 15). Cada persona podrá participar únicamente con un disfraz y en una sola categoría.

Para que la participación se haga efectiva se deberá presentar el disfraz o grupo de disfraces en el lugar y hora indicado para el desfile, por la programación correspondiente.

Los criterios que se utilizarán para valorar los trajes por los miembros del jurado, se centrarán en: Laboriosidad y

trabajo que se empleó en la confección del traje a la vista de los resultados; vistosidad, colorido, elegancia, ingenio, originalidad... del disfraz y destreza para darle vida al disfraz en el desfile.

El Ayuntamiento ha centrado las actividades del carnaval para el día 25 con diversas actuaciones a lo largo de la tarde. Así, a las 19,15 la fiesta comenzará con las sevillanas

Solo los adultos podrán participar en el concurso con premios, los niños tendrán un desfile por el pabellón

de "T'ol Compás". Después, a partir de las ocho tendrá lugar un pasacalles por el pabellón de la localidad con desfile de los más pequeños disfrazados y media hora más tarde, en el mismo lugar arrancará el concurso de disfraces que en esta ocasión está dirigido a adultos y que también incluye un desfile.

SANTA MARTA DE TORMES

La Escuela de Hostelería oferta un nuevo curso de Servicios de Bar y Cafetería

La Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta oferta un nuevo curso de Servicios de Bar y Cafetería incluido dentro de la Formación en la modalidad de Oferta para Desempleados (FOD). Se trata de un curso de 640 horas que comenzará el próximo día 21 de febrero y se prolongará hasta el día 21 de julio. Es un curso gratuito que cuenta con un total de 15 plazas disponibles para desempleados. Todos los interesados en realizar el mismo podrán recabar más información y formalizar su inscripción en su Oficina de Empleo o en la Escuela municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes. Cabe recordar que estos FOD son cursos que permiten la obtención del correspondiente Certificado de Profesionalidad de Nivel II. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Torneo de Xwing

El campeonato nacional de miniaturas y juegos de estrategia en el que han participado 170 jugadores de todo el país y que ha contado también con un Torneo de Xwing, con naves de Star Wars, concluyó ayer en Carbajosa de la Sagrada. | ENE



Asamblea general de la asociación de vecinos

La asociación de vecinos de Carbajosa de la Sagrada, Avecarsa, ha celebrado su asamblea general ordinaria en la que han repasado las actividades y proyectos llevados a cabo durante el último año. | ENE